

Der Propsteichor lädt ein ...

Du würdest gerne einmal unkompliziert und ohne unmittelbar daraus erwachsende Verpflichtung an einem Chorprojekt teilnehmen? Du hast vielleicht schon einmal in einem Chor gesungen und würdest es gerne wieder tun, liebäugelst mit uns, hast aber irgendwie noch nicht den richtigen Einstiegsmoment gefunden?

Wir machen Dir ein Angebot:

Für die **Gestaltung des Gottesdienstes am Sonntag, 2. Juli um 11 Uhr** machen wir Platz in unseren Reihen *für genau Dich* und laden Dich ein, mit uns gemeinsam zu musizieren!

In **nur zwei Proben** (Donnerstag, 29. Juni abends und Samstag, 1. Juli nachmittags) kannst Du Dich mit uns auf diesen Gottesdienst vorbereiten. Das Programm ist so ausgewählt, dass niemand, der (die) singen kann, seine Stimme beherrscht und sich ein wenig mit Noten auskennt, Sorge haben muss. Und in der großen Runde kommt man schnell mit. Es ist also

... ein Versuch, der sich lohnt!

Und wenn es Dir bei uns gefällt und Du wiederkommst, ist das für alle ein unschätzbare Gewinn...

Eine **Anmeldung** beim Chorleiter, unserem Propsteikantor Stephan Rommelpacher ist gerne gesehen (Fon: 0176-30342307, Mail: stephan.rommelpacher@gmail.com). Es gibt aber keine Begrenzung der Teilnahme.

Nimm diesen Handzettel mit, gebe ihn gerne an andere Interessierte weiter. Im Canale oder auf unseren Internetseiten kann man sich ebenfalls informieren. Bei Fragen sprich uns einfach an.

Jede(r) ist gern gesehen und gehört!

Der Propsteichor lädt ein ...

Du würdest gerne einmal unkompliziert und ohne unmittelbar daraus erwachsende Verpflichtung an einem Chorprojekt teilnehmen? Du hast vielleicht schon einmal in einem Chor gesungen und würdest es gerne wieder tun, liebäugelst mit uns, hast aber irgendwie noch nicht den richtigen Einstiegsmoment gefunden?

Wir machen Dir ein Angebot:

Für die **Gestaltung des Gottesdienstes am Sonntag, 2. Juli um 11 Uhr** machen wir Platz in unseren Reihen *für genau Dich* und laden Dich ein, mit uns gemeinsam zu musizieren!

In **nur zwei Proben** (Donnerstag, 29. Juni abends und Samstag, 1. Juli nachmittags) kannst Du Dich mit uns auf diesen Gottesdienst vorbereiten. Das Programm ist so ausgewählt, dass niemand, der (die) singen kann, seine Stimme beherrscht und sich ein wenig mit Noten auskennt, Sorge haben muss. Und in der großen Runde kommt man schnell mit. Es ist also

... ein Versuch, der sich lohnt!

Und wenn es Dir bei uns gefällt und Du wiederkommst, ist das für alle ein unschätzbare Gewinn...

Eine **Anmeldung** beim Chorleiter, unserem Propsteikantor Stephan Rommelpacher ist gerne gesehen (Fon: 0176-30342307, Mail: stephan.rommelpacher@gmail.com). Es gibt aber keine Begrenzung der Teilnahme.

Nimm diesen Handzettel mit, gebe ihn gerne an andere Interessierte weiter. Im Canale oder auf unseren Internetseiten kann man sich ebenfalls informieren. Bei Fragen sprich uns einfach an.

Jede(r) ist gern gesehen und gehört!